

希 望

令和5年度 第2号
発行 令和5年5月1日
亀岡市立曾我部小学校

初心忘るべからず！

大型連休を目の前にして、日焼けが気になったり、厳しい寒さを感じたりする日が繰り返し、体調管理に注意が必要だと強く思っています。ご家庭でも、十分にお気をつけください。

参観日の日には、多数ご来校いただきまして、ありがとうございました。

昨年度までは、コロナ対策として、地域別の分散型参観としていましたが、本年度からコロナ禍前のような普通参観にもどしました。学校としては来校される人が増えることによる駐車場の混雑を気にしており、できるだけ、徒歩や自転車、バイクの利用をお願いして駐輪場の設置をしましたところ、大変大勢の方にご理解いただき、自家用車を控えていただきました。お陰様で、無事に参観・学級懇談等を終えることができ、心から感謝しています。本当にありがとうございました。これからもご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

また、児童が学校に居る時間帯にご来校される方へのお願いとして、お名前等の記入や学校安全協力員との顔合わせの徹底をお願いしております。学校は安心・安全な場所とされていますが、全国的に残念な事象が発生し、報道でも大きく取り上げられたことが多数ありました。子ども達の安心・安全を徹底するため、正門横通用門を閉鎖したり、ご来校時に名札の着用(無着用の場合は記名)をお願いしたりしてきております。これを機会に、再度ご理解いただき、ご協力の徹底をよろしく願います。

新しい一年がスタートして3週間ほど経過しました。

いよいよ大型連休が始まります。ルールやマナーを遵守して楽しい思い出が、いっぱいになることをたくさん体験してほしいです。そして、連休後は本格的な学校生活になり、学習内容も学校行事も深く、広く、濃いものとなります。始業式の後に、よく考えてつくった目標は「初心」であり、今大切なのは「初心忘るべからず!」ということです。目標の達成を目指してがんばり、「大きな一歩」を踏み始める大切な時です。ぜひ、元気いっぱい全力を発揮できるように、ご家庭での励ましの言葉掛けや体調管理をよろしく願います。

曾我部小学校 校長 鳩崎 仁

5月の行事予定				6月の予定			
1月	短縮4(下校13:10)・家庭訪問	17日	水	1日(木)	体カテスト(高)		
2日	短縮4(下校13:10)・家庭訪問	18日	木	2日(金)	体カテスト予備日 プール掃除予備日		
3日	憲法記念日	19日	金	5日(月)	内科検診(3・5年)		
4日	みどりの日	20日	土	6日(火)	体重測定(低)		
5日	こどもの日	21日	日	7日(水)	体重測定(高)		
6日		22日	月	12日(月)	プール開き		
7日		23日	火	14日(水)	KUAS学生との交流		
8日	体重測定(低)	24日	水	15日(木)	クラブ		
9日	1年心臓検診・フッ化物洗口	25日	木	16日(金)	尿検査2次		
10日	体重測定(高)	26日	金	19日(月)	PTA合同委員会		
11日	SST指導・委員会・学校運営協議会	27日	土	20日(火)	短縮4校時(下校13:10) 歯科検診(1・4・5年)		
12日	内科検診(1・6年)	28日	日	22日(木)	5年野外学習①		
13日		29日	月	23日(金)	5年野外学習②		
14日		30日	火	28日(水)	授業参観日		
15日		31日	水	29日(水)	委員会・歯科検診(2・3・6年)		
16日	体育発表会リハーサル フッ化物洗口			30日(金)	非行防止教室・ALT 地域懇談会		
				*フッ化物洗口は、火曜日です。			

交通安全教室行いました!🚗

4月11日の始業式の日、あいにくの雨でしたので、体育館で安全な登下校の仕方を、先生たちが寸劇を通して指導する、交通安全教室を行いました。一列になって歩く歩き方、横断歩道の渡り方、そして、渡り終わることを待ってくださる方にお辞儀をして、感謝の気持ちを伝えるなど、マナーと一緒に学びました。大きなランリックを背負う1年生も毎日、がんばって登校をしています。雨の中も傘をさし、時には高学年に荷物を持ってもらいながらも歩く姿は、とてもたくましく、また高学年は頼もしいです。このような経験が自立していく力になるのですね。



授業参観・学級懇談会に、たくさん御参加ありがとうございました!

□読書ボランティア「にじの会」さんの読み聞かせ□

4月21日は、今年度初めての授業参観と、久しぶりの学級懇談会を開きました。授業参観は、今年度から分散せずに一斉に行いました。子どもたちのがんばりや、学級の様子を御参観いただきました。また、コロナ禍の間、中止をしておりました学級懇談会を再開しました。学年委員さんには大変お世話になりました。数年行わなかったために、担任の挨拶の後、互いに自己紹介をするなど、名前とお顔が初めて一致するという保護者もおられました。今年度は、学期に1回ずつ程度の計画がありますので、子どもの育ちや家庭の様子等を、是非交流してください。



また、学級懇談会をしている間、子どもたちは体育館に入って、読書ボランティア「にじの会」さんによる大型紙芝居などの読み聞かせをしていただきました。また、かわいい折り紙のプレゼントももらいました。これから朝の読書の時間などにも教室で読み聞かせをお世話になります。よろしくお願いいたします。

🐟手作りこいのぼりが泳いでいます🐟

参観日の日に、ひまわり学級さんが鯉のぼりを作りました。五月の晴れた空に、気持ちよさそうに、泳いでいます。カラフルな3匹の鯉が追いかけるように並んでいます。風が吹くと手作りの鯉がゆらゆらとゆれ、どんどん前に進んでいるように見えます。曾我部小学校の子どもたちが元気で伸びやかに育つ姿を見ているようです。どんどん育て、そがべっ子!!



3年生リコーダー教室

3年生になると、一人一人がソプラノリコーダーを購入して、楽器に触れます。この春から、音楽の時間に、教室でリコーダーを吹いての学習ができるようになりました。専門の荒木先生に教えていただきました。これからいろいろな曲が演奏できるのが楽しみです。



カウンセリングの日程紹介

昨年度に引き続き、今年度もスクールカウンセリングを行います。原則、第1、3木曜日の13時から17時です。申し込みは、教頭の中江まで御連絡ください。

【1学期の予定】5月18日・6月1日・
6月15日・7月6日 です。

【お願い】教材費・積立金や給食費が口座引き落としになっていますが、教材によっては別途徴収する場合があります。その場合、袋に現金を入れたら、袋の口を糊かセロハンテープで密封してから持たせてください。業者さんにそのまま手渡すことになります。学校では袋をあけての確認はしません。